

Dinhard, im Februar 2015

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir anlässlich des Hinschiedes unserer

Ruth Leimbacher-Sommer

auf vielfältige Weise erfahren durften. Dass so viele Verwandte, Freunde, Bekannte und Nachbarn mit uns das Leid teilen, hat uns gut getan. Die eindrucksvolle Gestaltung des Trauergottesdienstes mit unserem Pfarrer Jürgen Terdenge und die gefühlsvolle musikalische Umrahmung mit Solvei Süss und Otto Widmer hat uns berührt und ergriffen.

Auch verdanken wir die grosszügigen Spenden an den Ferienkolonieverein Oberwinterthur und an das Alterszentrum Geeren.

Im Namen der Trauerfamilie
Werner Leimbacher